

<11・12月の学校生活より>

■1～4年 防犯教室 11月17日（月）

岩槻警察署交通安全課、生活安全課の方々より、不審者への対応について、ご指導をいただきました。



■体力アップキャンペーン 11月17日（月）

目白大学理学療法学科の先生の考案による「Kids Nobity（キッズ ノビティ）」を行いました。昼休みに大勢の児童が体育館に集まり、音楽に合わせて、楽しく体を動かしました。



■6年 G・S花笑みオンライン交流 11月19日（水）

ニュージーランドのハミルトン市のマンガコテュクテュク学校、新和小、和土小でG・Sの授業でオンラインでの交流を行いました。それぞれの学校の児童生徒が英語で質問したり、回答したりすることができました。



■「ストップいじめ！子どもサミット」 城南中学校区オンライン会議 11月19日（水）

子どもたちが、自らいじめ問題を主体的に考えるとともに、互いの取組を知ることで、「いじめをさせない、許さない」機運を醸成させ、各校の多様な取組を推進させるための取り組みです。

代表委員会の児童が、城南中学校、新和小学校とのオンライン会議に参加しました。



■1・2年遠足 11月27日（木）

東武動物公園に行ってきました。1・2年生でグループを作り、いろいろな動物を見ました。動物とのふれあい体験では、うさぎとモルモットに優しく触れ、動物の温もりを感じました。



■全校で遊ぼう会 12月9日（火）

児童会が中心となって、障害物競争などの全校児童が楽しめる遊びを企画し、楽しむことができました。



■表彰朝会 12月16日（火）

図画や読書感想文などについて、入賞した児童をオンライン形式で表彰しました。



■2学期終業式 12月24日（水）

2学期終業式をオンライン形式で行いました。まず1・4年生の代表児童が2学期の振り返りについての発表をしました。次に、校長より2学期の振り返りと冬休みの過ごし方の話がありました。最後に、生徒指導担当から、冬休みの安全な生活について話をしました。

